

# 鏡石中学校職場体験

## 製造業・小売業・医療など幅広い職種を体験

今日は職場体験では広報紙づくりを学びました。私たち2人は、取材の体験をさせていただきました。デジカメを使うのは初めてだったので、最初に撮影するときは少し緊張しましたが、慣れてくると結構面白かったです。

最初に行った取材場所は旭町浄水場で、鏡石町の水道水はどうやって作られているかなどを取材しました。次に、鏡石幼稚園の園児たちを撮りました。他の生徒の職場体験の様子も撮影しました。一日楽しかったです。

鏡石中学校の職場体験は、

9月17日(木)町内外の事業所42箇所で行われました。中学校の職場体験は2年生を対象に、事業所などの職場で働くことで、職業や仕事に実際に接したりする学習活動として毎年行われています。今月号では、一日広報ウーマンとして体験した鏡中生2人の取材レポートを中心にお知らせします。

今回の鏡石中学校の職場体験は、役場などの公共機関から商店、企業まで42箇所の様々な職種、職場で実施されました。

この体験は、全国約90パーセント(平成16年度国立教育政策研究所生徒指導研究セン



いまいづみ やよい  
今泉 弥生さん

### 1日広報ウーマン

1日広報ウーマンを体験した今泉さんと柳沼さん。ふたりが感じた広報の仕事とは…



やぎぬま はるか  
柳沼 永さん

### いよいよ職場体験スタート

9月17日(木)午前9時。

役場庁舎1階第二会議室で職場体験は始まりました。最初は緊張した表情だった今泉さんと柳沼さんでしたが、時間が過ぎると段々とやる気で満ちあふれた表情へと変身していました。

広報ウーマンとしての最初の仕事は、カメラの基本的な使い方です。使い方をマスターした二人は、同じ職場体験をしている仲間の元へと出発しました。

カメラとメモを両手に持ち、シャツジャーを押し続ける二人。取材が終わると、取材メモの整理をしました。

最後に、すべての取材メモをまとめ、一日広報ウーマンとして活動した成果がこのページの下段に掲載してあります。二人が一日足で稼いだ成果です。ご覧ください。



とんかつ店でジャガイモの皮むきをする生徒



疊店でミニ疊を作成中の生徒



浄水場で職員の説明を聞く広報ウーマン



消防署では放水訓練を体験



鏡石幼稚園前で保育所児童と散歩する生徒



鏡石幼稚園園児の元気なダンスを撮影

### 広報ウーマンの取材レポート

今泉さんと柳沼さん二人と同じように鏡中2年生が職場体験した様子を取材しました。ここでは、たまたま取材先で出会った町立保育所、ミニ疊作りをした吉田疊店さん、接客や包丁の使い方を習ったじゅんぱとんかつさん、放水訓練や普通救命講習を受けた須賀川消防署鏡石分署で二人が撮影した写真により職場体験の様子をお知らせします。